
Schriftverkehr des Herrn Alfons Wolf mit unserem Bürgermeister und den Fraktionen. 
Eine Nachfrage oder schriftliche Reaktion hat Herr Wolf nicht erhalten.  

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 


